

インターベンション基金宮澤賞

呼吸器内視鏡治療における
長年の貢献が認められ受賞

肺がんなど呼吸器疾患の
三行

雅信院長、電084・943・5000)を運営する医療法人達磨会の井上文之理事長は、5月27・28の両日、岐阜市で開かれた第45回「日本呼吸器内視鏡学会」の学術集会で長年の呼吸器内視鏡治療における貢献が

認められ、「NPO呼吸器インター・ベン・ション基金 宮澤賞」を受賞した。

同病院は病床数38床で病院としては小規模だが、「高い専門性を持つ手術と迅速な検査、小回りの利くケアなど」を提供し、治療結果や患者のQOL（生活の質）を向上させる「ベストサポートケア」を推進。新聞や雑誌の病院ランキングで

目、2016年の第21回目の研究会を福山で開催して
いる。

井上理事長の話 今回の受賞は身に余る光栄で感激しております。具体的にはしておらず、今まで25回続いている研究

会の活動が認められたので
はないか、と思つております。
す。インター・ベン・ションが
特別、特殊な治療ではなく、
いつでもどこでもできる一
般的な治療となる時を見つ
めております」。



「アイネスフクヤマ」で開催
アパレルメーカー・瀬尾
（株）（福山市新市町戸手12
79-4、瀬尾剛正社長、電
0847・40・3100）
りや染めの技術をベースに

リジナルブランド「SEO
DENIM UTAGE japan」
＝写真上＝の期間限定
ショップを、6月23日から29
日〔水〕まで「アイネスフ
クヤマ」(同市東桜町1-1)
1階で開催中＝回下。

漢方はスゴイ! 自律神経と漢方薬

コロナで生活リズムが崩れてしまい、それが、なかなかまともに戻らなくてお困りの方が多いようです。人間はいろいろなホルモンで恒常性を保っています。ストレスにより副腎で作られるホルモンの反応が強く出てしまうと精神的な不安・不眠・頭痛・便秘などが頻繁に起こり膀胱炎を繰り返したりもします。閉じこもらずに散歩や運動の習慣をつけたり、食べ過ぎないことに特に気を付けましょう。漢方薬には気持ちが楽になる処方がたくさんあります。不眠や胸のドキドキ、便秘などを、漢方薬をしばらく飲んでいただくことをになりますようにご利用ください。

漢方大好き!

社長 夕宣春美子

社長 人田寿夫
福山市延広町6-25(久松通り)
TEL&Fax.084-928-0655
HP:<http://yakuzen.hbweb.jp>
●営業時間:午前10時~午後5時
●定休/水・日曜日・祝日

●足休／水・白確白・机白



松永 今津町

吉岡歯科医院

CT检查室常备

TEL.084-934-6480
<http://www.yoshikawa-shika.com>

福山市指定
上・下水道工事店

土木一般
給排水衛生冷暖房設備・水処理装置
プール循環装置の設計施工
水処理施設(淨化槽)清掃・メンテナンス

(株)浄管センター
福山市御幸町中津原1678-1
☎ 955-8181(代)
FAX 955-8500